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CONSIGLIO DEL PERSONALE TECNICO AMMINISTRATIVO 

 

 

Il Presidente – Barbara Melloni Il Segretario verbalizzante  Luisanna Salmaso 

 

VERBALE N. 3/2013 
Riunione del Consiglio del personale tecnico amministrativo del 6 febbraio 2013 

 
Il giorno 6 febbraio 2013, alle ore 9.30, in Padova, presso la sala Canova – Palazzo Storione, si è 

riunito, regolarmente convocato, il Consiglio del Personale Tecnico Amministrativo dell’Università degli 
Studi di Padova. 

Ordine del giorno 

01. Comunicazioni del Presidente .............................................................................................................. 2!

02. Approvazione del verbale della seduta del 29 gennaio 2013 ............................................................... 2!

03. Proposta del consigliere Davide Pasquali: partecipazione all’inaugurazione dell’a.a. 2012/2013 ....... 2!

04. Discussione e approvazione del Regolamento di funzionamento del Consiglio PTA .......................... 2!

05. Proposta e nomina di Vicepresidente e scelta del Segretario verbalizzante ........................................ 3!

06. Proposta del consigliere Roberto Mancin “Incarichi didattici PTA” ....................................................... 3!

 
 
La posizione degli invitati e dei presenti è la seguente: 
 

Consigliere P A G Consigliere P A G 

Bergamin Flavia X   Pasquali Davide X   

Berto Andrea X   Paulon Cristina   X 

Bolzonella Luisel X   Rosa Maurizio X   

Brogin Tommaso X   Salmaso Luisanna X   

Caporale Giovanni X       

Carraro Anna X   Rappresentanti PTA in Senato accademico 

Cognolato Maria Cristina X   Campennì Giovanni   X 

Mancin Roberto X   Valandro Giorgio X   

Marinoni Elisabetta X   Rando Paolo X   

Melloni Barbara X       

Moretto Tiziano Maurizio X       

Legenda: P = presente A = assente  G = assente giustificato 
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Sono presenti, ai sensi dell’art. 107 comma 1 del Regolamento generale di Ateneo, i rappresentanti 
del personale tecnico amministrativo in Senato accademico, Paolo Rando e Giorgio Valandro. 

Il Presidente constatata l’esistenza del numero legale, dichiara aperta e valida la seduta alle ore 9.50.  
Per la seduta odierna svolge la funzione di Segretario verbalizzante Luisanna Salmaso.  
Le deliberazioni assunte dal Consiglio sono approvate seduta stante. 
 
Con il consenso unanime dei Consiglieri presenti, considerata la disponibilità oraria del consigliere 

Mancin invitato a illustrare la pratica “Incarichi didattici PTA”, l’ordine di discussione delle pratiche è così 
modificato: 1;2;6;3;4;5 

01. Comunicazioni del Presidente 

Il Presidente precisa che ha inserito all’ordine del giorno la proposta del consigliere Davide Pasquali 
relativamente alla partecipazione all’inaugurazione dell’anno accademico da parte del Consiglio del 
PTA, in quanto è importante decidere per tempo le modalità di partecipazione. 

 
Il Presidente chiede ai consiglieri, durante i lavori per la Stesura del Regolamento, di non dilungarsi 

troppo negli interventi in modo da lasciare spazio a tutti di presentare le proprie istanze.  
 
Il Presidente comunica che è stata attivata la Mail del Consiglio consiglio.pta@unipd.it 
 
Il Consiglio prende atto. 

02. Approvazione del verbale della seduta del 29 gennaio 2013 

Il Presidente chiede al Consiglio di posticipare alla prossima seduta il verbale a motivo degli 
inserimenti esaustivi del Magnifico Rettore e dei componenti il Consiglio. 

 
Il Consiglio all’unanimità delibera di approvare il verbale nella prossima seduta. 

06. Proposta del consigliere Roberto Mancin “Incarichi didattici PTA” 

Il Presidente dà la parola al consigliere Mancin, il quale comunica che il 26 marzo finalmente si terrà 
a Roma presso la Corte Costituzionale la pubblica udienza innescata dai ricorsi al T.A.R. Veneto n. 
689/10 e 1793/10 e illustra l’iter della vicenda (allegato n. 1) 

03. Proposta del consigliere Davide Pasquali: partecipazione all’inaugurazione dell’a.a. 2012/2013 

Il consigliere Pasquali propone che il Presidente del Consiglio del Personale Tecnico Amministrativo 
possa partecipare alla cerimonia di inaugurazione del nuovo anno accademico, in accordo con le 
modalità suggerite dalla segreteria del Rettore. 

I consiglieri Cognolato e Marinoni esprimono dei dubbi sulle tempistiche necessarie a formulare un 
discorso rituale adatto al contesto, poiché il Consiglio si è insediato da troppo poco tempo.  

Il consigliere  Pasquali precisa i termini ricordando che è necessario capire modi e possibilità di un 
intervento del Presidente alla cerimonia, anche per un semplice saluto. 

Il Consiglio decide di valutare l’ipotesi quando saranno disponibili maggior informazioni circa lo 
svolgimento della cerimonia, che potranno essere richieste al Sevizio Cerimoniale o alla Segreteria del 
Rettore. 
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04. Discussione e approvazione del Regolamento di funzionamento del Consiglio PTA 

Premesso che, nella seduta del 29 gennaio 2013 il Consiglio ha discusso gli articoli n. 1-2-3 
Visto l’art. 107 comma 3 del Regolamento di Ateneo; 
Il Consiglio inizia a discutere la bozza di regolamento presentata dal gruppo di lavoro del 

Regolamento PTA dal punto 4. 
Interviene il consigliere Marinoni chiedendo al Consiglio se è il caso di licenziare un regolamento 

provvisorio dando dei tempi lunghi per il regolamento definitivo in quanto se approvato dagli organi le 
variazioni potrebbero risultare più difficili. 

I consiglieri Berto e Bergamin concordano di seguire la linea della consigliera Marinoni. In particolare 
il consigliere Bergamin facente parte del gruppo di istruzione della bozza del Regolamento, comunica 
che, per la parte da lei redatta, ha considerato i testi di regolamenti di altri Atenei, trovandoli esaurienti 
ed espressi in forma sintetica. Sostiene che sia meglio dotarsi di un regolamento sintetico che non metta 
troppi vincoli; invita i consiglieri a limitare la discussione e procedere al più presto all’approvazione del 
regolamento, vista l’urgenza di iniziare a discutere di temi e proposte di pertinenza del Consiglio.  

Il consigliere Rosa si trova d’accordo dal punto di vista teorico con la consigliera Marinoni ma 
sostiene che all’interno del Regolamento ci sono dei punti critici e devono essere discussi. 

La consigliera Cognolato concorda sulla necessità di velocizzare il regolamento ma non di istruire un 
regolamento provvisorio, chiede che siano le persone che hanno redatto la bozza del regolamento a 
dare spiegazioni senza ribadire troppo, quindi propone di discutere i punti principali al più presto, ed 
eventualmente correggere e migliorare il regolamento in futuro. 

Il Consiglio discute gli articoli 4-5-6. 
La bozza sarà portata nel prossimo Consiglio del 27 febbraio 2013. 

05. Proposta e nomina di Vicepresidente e scelta del Segretario verbalizzante 

Il Presidente propone di discutere questo punto dopo l’approvazione del Regolamento da parte del 
consiglio. 

 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
 
Il consigliere Cognolato entra alle ore 10.10 
Il consigliere Berto entra alle ore 10.35 
Il consigliere Bergamin esce alle ore 13.00 
 
Alle ore 13.40, pur non essendo esaurita la discussione degli argomenti all’ordine del giorno punto 
05 - Proposta e nomina del Vicepresidente e scelta del Segretario verbalizzante, il Presidente 

dichiara chiusa la seduta. 
Della medesima è redatto il presente verbale che viene sottoposto al Consiglio PTA per 

l’approvazione nella seduta del 27 febbraio 2013. 
Il Consiglio PTA il giorno 27 febbraio 2013 alle ore 10.00 approva. 


